



# 大浜小だより

令和4年度 第7号

令和4年11月16日(水)

玉名市立大浜小学校

校長 内田 雅三

## 一致団結 全力でやりぬいた みんな笑顔の運動会

予定通り、10月22日(土)に令和4年度の運動会を実施することができました。

前半はやや雲が多かったものの後半からは晴天に恵まれ、運動会にはもってこいの天気の中で、子供たちはそれまでの練習の成果を発揮しようとしてしっかり頑張ってくれました。特に、これが最後の運動会となる6年生は、応援合戦やよさこいソーラン等で堂々とした演技を披露してくれました。また、他の学年の子供たちも、それぞれの種目に真剣に、楽しそうに取り組んでくれていました。その様子から、スローガンであった「一致団結 全力でやりぬく みんな笑顔の運動会」が実現できたのではないかと感じました。

今年度も規模を縮小した午前中みの運動会でしたが、多くの方々にご観覧をいただき誠にありがとうございました。また、PTA役員の皆様には運動場の環境整備や前日準備等で大変お世話になりました。おかげさまで、大変素晴らしい環境の中で滞りなく運動会を終えることができました。皆様のご協力に心から感謝申し上げます。



開閉会式の隊形に整列する全学年の児童たち

### 芸術の秋に素敵な音楽との出会い

10月27日(木)の3・4校時に、本校の体育館でアウトリーチ(出前)音楽会を開催しました。今回は、バイオリンとピアノの二人組であるORANGEさんの演奏を聴かせていただきました。

子供たちに人気のアニメソングからクラシックまで、幅広いジャンルの曲が用意され、子供たちはリズムに合わせて手拍子をしながら楽しそうに聴いていました。後半には代表の児童3人がバイオリンに触らせてもらう場面もありました。



プロの音楽家の演奏に直接触れることができた今回の音楽会は、時間が過ぎるのを忘れるほど楽しく、大変有意義なものとなりました。まさに「芸術の秋」にふさわしい素敵な音楽との出会いでした。

### 行ってきます(5年集団宿泊教室)

明日から2日間の日程で、5年生が集団宿泊教室に行きます。今回は横島小・豊水小と合同で、水俣・芦北方面に行きます。宿泊を伴う初めての活動の中でたくさんの人や物事に会い、色々なことを学んできてほしいと思います。

#### ご理解・ご協力をお願いします

12月15日(木)の午前中に、学校周辺の道路を利用して持久走大会を実施します。また、11月の後半からはコースでの練習も行います。地域の皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。